

PTAだより

No. 154

令和6年(2024年)
3月1日 発行函館水産高等学校
父母と教師の会 編集

「光り輝く未来へ」

PTA会長 佐々木 美代子

卒業生、修了生のみなさん、ご卒業・ご修了おめでとうございます。また、保護者のみなさまにおかれましても今日の良き日を迎えた事を心よりお祝い申し上げます。そして、校長先生をはじめ、担任の先生、部活動の先生、全ての教職員のみなさまにおかれましては、細やかで温かいご指導をして頂きました事、保護者を代表いたしまして心より感謝申し上げます。さて、今年よりコロナウイルス感染症が5類に移行して、学校行事も部活動も制限が緩和され、生徒のみなさんは改めて日常生活を普通におくれることを嬉しく思ったのではないですか。これからみなさんは一人の大人として社会に出ていきます。今までは親や先生が手助けしてくれていた事も、自分で解決していくなくてはいけません。自分の行動をよく考えて、責任感を持ち、もし失敗したら潔く謝罪し、同じ過ちは二度と繰り返さないよう気をつけましょう。そして、周囲の方に感謝の気持ちを伝えるようにしてください。「ありがとう」と言われて、嫌な気持ちになる人はいません。その気遣いが、今後の人間関係をフォローしてくれます。常に相手の立場に立つて、思いやりを持つた社会人を目指してください。

最後に、子どもたちにとってこの学校で学べたことは、何よりも素晴らしい人生の宝物となつたことだと思います。卒業生・修了生、そしてここに至るまで共に歩んでくれたみなさん、三年間、本当にありがとうございました。みんなのこれから的人生が光り輝く未来となりますように。

卒業生・修了生の歩み

令和3(2021)年度 【本科1年生】

- 4月 入学式（本科生代表 海洋技術科 神采花）
- 5月 初めての定期考査（中間考査）
- 6月 宿泊研修
- 7月 体育大会
- 8月 体験乗船開始
芸術鑑賞
「津軽三昧線 あべや」
- 11月 2年ぶり北鳳祭開催（一般公開なし）
テーマ「北鳳祭にひよって
るやついるう？」～いねえ
よなあ～コロナ潰すぞ～
- 12月 海洋技術科・機関工学科
コース分け保護者説明会
綱引き大会代替行事
「ドッジボール大会」

令和4(2022)年度 【本科2年生・専攻科1年生】

- 4月 入学式（専攻科機関科生
代表 岩崎歩海）
- 6月 インターンシップ実施
芸術鑑賞 ミュージカル
「いつだって青空」
- 7月 北鳳祭開催（一般公開なし）
テーマ「函水の奇妙な冒険」
～北鳳祭を知ると世界が
平和に！！～
- 9月 体育大会
- 10月 見学旅行
生徒会役員選挙 第73代
生徒会会长に水産食品科
佐々木翼早を選出
- 1月 長期乗船実習（海洋技術科
2年海技コース・機関工学
科2年機関コース）

令和5(2023)年度 【本科3年生・専攻科2年生】

- 6月 芸術鑑賞「学校寄席」
コープさっぽろかじ、ほく
と、ひとみ各店にて長期乗
船実習で漁獲したマグロな
どを販売
- 7月 北鳳祭開催
テーマ「WBC 頑張りと樂
しさで二刀流！！」～バカ
になったやつが勝ち！！騒
ぎまくれ！！～
- 8月 第21回全国水産・海洋高
校水産食品技能コンテスト
において品質管理流通科
3年 小林歩夢が総合優
勝を果たす
- 9月 体育大会
就職斡旋開始
- 1月 最後の定期考査（卒業考査）
卒業・修了証書授与式
- 3月



『出会いを大切に』

校長 黒島裕司

暑い夏に見舞われた今年度も、あと一ヶ月を残すのみとなりました。

この度はお子様のご卒業誠におめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。それぞれが目標を持ち、希望に胸をふくらませ、函館水産高校に入学してから、実習に行事にそして部活動等に一生懸命取り組み、充実した日々を送ってきたことだと思います。

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、授業を始め学校行事などに多くの制約を受け始めたのが4年前でした。今年度は5類へ移行し、多くの行事がコロナ禍以前の状態に戻りました。しかし、コロナが完全になくなつたわけではありませんので、引き続き感染対策は行っていく必要があります。

「一期一会」という言葉があります。「一生に一度だけの機会や出会い」という意味です。今日まで同じ校舎で共に学んだ仲間や先生方も、もし人生のどこかでお互いの選択肢が違っていたら決して会うことがなかつたかもしれません。

卒業して本校を巣立つていく皆さんは、新たな世界へ飛び立つ希望や不安が入り混じった複雑な思いを抱えているかもしれません、これからも「出会い」を大切にしてください。たとえ困難にぶつかっても、その先には必ず明るい未来が待ち受けています。「人生に無駄なことなどない」と信じ、周りの人への助けを借りながら試練を乗り越えていくください。私もこうして皆さんに出会えたことを大変嬉しく思っています。

保護者の皆様には、入学から今まで本校PTA活動に対し、深いご理解と温かいご支援を賜りましたことに深く感謝申し上げます。これからも函水のよき理解者として、本校に忌憚のないご意見をいたただければ幸いです。
終わりになりますが、卒業生、修了生の皆さんのご健勝とご活躍を祈念してお祝いの言葉といたします。



今年もPTA研修会として渡島教育局所属の実習船「若竹丸」のPTA体験乗船が行われました。

若竹丸は、最新鋭の航海システム・船内L A N・トレーニングルームなどを完備しており、全国の水産高校では最大級の実習船であり、生徒が体験乗船や長期乗船実習における船内生活の一端などを体験いたしました。



函水写真館



なるには
説明会



弘前大学授業実践
(メタンハイドレート生成実験)



れいんぼ～祭

調理実習



生徒会
役員選挙



一日
防災教室

ハロウイン
ジャック・オー・ランタンつくり






今年も品質管理流通科3年生はハロウインに合わせてジャック・オー・ランタンを作成しました。これは外国の文化に触れ、学習理解を深めるために毎年外国語科（英語）で取り組んでいる授業です。生徒たちは真剣にそして楽しみながらかぼちゃを彫っていました。

さけふ化実習




毎年、海洋技術科2学年生産コースの生徒は渡島管内さけ・ます増殖事業協会茂辺地事業場のご協力のもと、我が国重要な水産増殖事業の一つであるさけ人工ふ化事業を見学、体験することにより、さけ・ます増殖事業の重要性を認識するとともに、専門教科の深化を図ることを目的としてさけふ化実習を行っています。今年も好天に恵まれ学校では体験できないことを経験し、生徒たちは得るもののが大変大きかったようです。